

年 組 名前：

中央市は、市商工会青年部の公式キャラクター「とまチュウ」に特別住民票を交付した。市には公式キャラクターがないことから、市制施行20周年に合わせて「特別市民」として市のPR活動に協力してもらおうと企画した。

とまチュウは同部による、同市で生産が盛んなト

〈飯野 椋平〉



優 椋平
戸松 飯野

とまチュウ 特別市民に

中央市が住民票交付



望月智市長から特別住民票を受け取る
とまチュウ
中央市役所

マトを通じた町おこし「まちづくりトマト計画」の一環で2014年に誕生。市内の農園で生まれた女の子のトマトの妖精という設定になっている。

9日に市役所で行われた交付式では、望月智市長がとまチュウにオリジナルデザインの特別住民票を手渡した。望月市長は「中央市のイメージアップの一翼を担ってほしい」とあいさつ。市商工会の浦田勉会長は「将来にニアが開通するときに、もっと市が有名になってほしい」と話した。

(2025年6月25日付 山梨日日新聞 16面)

問1

中央市が、市商工会青年部の公式キャラクター「とまチュウ」に特別住民票を交付した理由を教えてください。

.....

問2

次の文章の①から⑤に当てはまる言葉や数字を、教えてください。

『とまチュウは、中央市で生産が盛んなトマトを通じた町おこし「①」の一環で②年に誕生。

市内の③で生まれた④のトマトの⑤という設定になっている』

①..... ②..... ③..... ④..... ⑤.....

問3

市商工会の浦田会長は、特別市民となった「とまチュウ」に、何を期待していますか。

.....